

## SELLAS Marcel

Marcel Sellas est le fils de François Sellas et de Marie Bourdeau. Né le 21 février 1923 à Vitrac (Charente), il est cultivateur au service de ses parents au lieu-dit Bellevue, commune de Garat. Marcel Sellas est arrêté à Angoulême le 16 septembre 1942 et condamné à 3 ans de prison pour « franchissement de la ligne de démarcation et livraison de tracts », par le tribunal allemand de la Feldkommandantur 887, le 25 septembre 1942. Incarcéré à la prison d'Angoulême jusqu'au 15 octobre 1942, il est transféré au fort de Villeneuve-Saint-Georges, près de Paris, jusqu'au 31 du même mois puis à la prison de Fresnes avant d'être déporté depuis la gare de l'Est à Paris, le 9 novembre 1942, vers les prisons allemandes de Karlsruhe, puis de Rheinbach et, enfin, celle de Ziegenhain. Marcel Sellas disparaît à Wittenberg. Nous ignorons les circonstances de son décès.

Louane VIMPERE, Maelyne MEZILLE 3C,  
Collège Louis Pasteur, Chasseneuil (Charente)

Sources : SDH-Caen 21P 538 193 ; *livre-Mémorial* FMD, Ed. Tirésias 2004.